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Cette villa contemporaine de 245M2 est un mélange parfait de confort
moderne et de charme provencal. Elle offre un style de vie luxueux dans
un cadre naturel pittoresque, a proximité du village de Valbonne avec
ses restaurants, boutiques, et commodités. C'est une opportunité
unique pour ceux qui recherchent une maison spacieuse et élégante
dans cette belle région de la France.La villa offre environ 245 metres
carrés d'espace de vie. Il y a quatre chambres, ce qui offre amplement
d'espace pour une famille ou des invités.Un bureau dédié est

également inclus, idéal pour ceux qui travaillent a ...

close to the village of Valbonne with its restaurants, shops, and amenities. It's a

This 245-square-meter contemporary villa is a perfect blend of modern comfort = 2 A,
and Provengal charm. It offers a luxurious lifestyle in a picturesque natural setting, ot . AN .

unique opportunity for those seeking a spacious and elegant home in this beautiful h : : 1 |
region of France.The villa features approximately 245 square meters of living y ; : . - Z

space. There are four bedrooms, providing ample room for a family or guests. A X P
dedicated office space is also included, ideal for those working from home or in £ AT, -
need of a tranquil ... : Y A
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